



激励会の開催

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

9月に入り、北海道、東北ブロックの支部訪問活動を開始しました。9月は大規模地震の発生、相次ぐ大型台風の襲来等、全国規模で大きな災害に見舞われました。亡くなられた方々に、心よりお悔やみ申し上げますとともに、被害に遭われた皆様にお見舞いを申し上げます。

さて、10月3日（水）、平成30年度臨時評議員会が開催されましたが、終了後、私の激励会を行っていただきました。

荻野副会長の進行により、まず、山本会長の挨拶がなされ、続いて来賓として駆けつけていただきました、製薬産業政治連盟の宮島俊彦幹事と健康保険政治連盟の佐野雅宏副会長から、ご挨拶をいただきました。製薬産業と支払い側という異なる立場ではありますが、ともに国民皆保険制度を堅持していくことは同じ思いであるとして、激励の言葉をいただきました。ご都合のため欠席された日本製薬政治連盟の鹿目広行会長からは、激励のメッセージをいただき、披露していただきました。

また、日本病院薬剤師連盟の木平会長と日本女性薬剤師連盟の近藤会長からも、本当にあたたかい激励の言葉をいただきました。

その後、私から決意表明をさせていただき、7月20日に自民党の公認を得られたことの報告とお礼を申し上げるとともに、医療に携わる皆様の思いの代弁者となり、薬剤師、薬業界のために頑張る思いなどを、オレンジ色のベストを着用された評議員の皆様にお伝えすることが出来ました。

最後に尾島副会長から閉会の辞が述べられ、激励会が閉会となりました。

これから支部訪問に伺う薬剤師連盟の皆さん、ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。



- 1 本田あきこのホームページを開設しました。
右のQRコードから閲覧してください →
- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。
右のQRコードから閲覧してください →
- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。
右のQRコードから登録をお願いいたします →

